

Lettre d'info - Juin 2023
<https://www.cdpondi.com>

Juin, tout le monde se porte bien !



Un nouveau trophée pour le CCJ

Les jeunes du CCJ ont de nouveau été récompensés cette année par les trophées de la jeunesse de Pontivy pour leur projet de court-métrage.

En effet, leur film de sensibilisation traitant de l'égalité Homme/Femme dans le milieu du sport a séduit le jury !

Le court-métrage est en cours de finalisation et il sera bientôt disponible, alors gardons un œil sur les réseaux sociaux du CCJ et de Pontivy Communauté !

Le renouvellement du CCJ approche à grands pas, certains de nos jeunes s'envolent pour le lycée et nous espérons qu'ils garderont cette notion de participation citoyenne et d'engagement cultivé dans l'instance.

Nous sommes désormais en recherche de jeunes de 11 à 15 ans, sur le territoire de Pontivy communauté, souhaitant s'engager pour des projets stimulants et impactants !



De l'énergie pour la rentrée scolaire

Dans le cadre de l'appel à projet "Mobiliser les Breton-ne-s pour les transitions", le groupe énergie propose à toutes les structures scolaires du territoire de participer à un projet de grande envergure : "Le climat fait son incroyable rentrée 2023".

A travers 3 étapes, commençant par une fresque du climat, les élèves pourront découvrir et se sensibiliser au concept "Cause et conséquences" puis participer à un grand concours inter-établissement récompensant leurs initiatives artistiques et culturelles sur le sujet et pour finir un moment conviviale sera proposer pour clore ce beau projet.

Jusqu'à maintenant, nous avons 6 établissements scolaires qui participent au projet pour la rentrée scolaire 2023.

Toujours dans cette optique, une fresque du climat a été animée le 28 juin dernier dans la salle de la Chapelle à Pontivy communauté, 6 jeunes, dont 5 du CCJ, ont pu s'approprier cet outil et créer une merveilleuse réalisation, que vous pourrez retrouver dans le local du CCJ.



Festival l'Échappée

Dans le cadre du Transitions, des bénévoles du CoDev participent à la première édition du Festival de l'Échappée qui aura lieu à Saint-Barthélemy les 7 et 8 juillet 2023 ([Programmation](#))

Pour cette première édition, sous le signe de la culture bretonne et du développement durable :

- 8 spectacles sous chapiteau, en rue ou dans la cour de l'école...
- 1 exposition sonore
- 1 espace village, 12 partenaires
- 1 charte de développement durable
- Un programme d'animations, une décoration du site sur mesure...

Retrouvez notre stand, le samedi 8 juillet de 10h à 20h, dans l'espace village.

De nombreuses activités vous attendent, autant ludiques que pédagogiques !

Une alimentation réfléchie

Le 5 juillet 2021, on vous invitait à découvrir les Objectifs de Développement Durable avec un temps fort sur la coopération.



Un an plus tard, nous vous donnons rendez-vous pour partager nos réflexions pour atteindre l'objectif 2 des ODD : *Comment les citoyens peuvent-ils devenir collectivement acteurs d'une production alimentaire locale, solidaire et respectueuse du vivant ?*

Rencontre prévu le 11 juillet, à 9h30 dans le Jardin qui cache la forêt à Trehonin au Sourn.

Toujours plus de communication

Maintenant, que l'identité visuelle a été validée et adoptée, il nous reste plus qu'à réaliser un lieu pour regrouper toutes les informations du CoDev en cohérence avec nos ambitions et surtout qui nous ressemble : Un site web moderne et dynamique !

Les premières maquettes sont dans les tuyaux !

En outre, nous participerons au Forum des associations à la rentrée prochaine, n'hésitez pas à venir échanger avec nous !

PS : On n'oublie pas d'utiliser la nouvelle identité visuelle et son nouveau nom : Conseil de développement Triskell Citoyen.



Toujours en mouvement

Le groupe mobilité est en ébullition, l'anticipation est le mot-clé.

En cours de préparation de la semaine de la mobilité qui se déroulera du 16 au 22 septembre 2023, les membres projettent de mettre en place un ciné débat autour des modes de déplacement.

Si le sujet vous intéresse, n'hésitez pas à contacter l'équipe du CoDev pour de plus amples informations.

Actualités des partenaires



Bientôt une plateforme de mobilité inclusive en Centre-Bretagne

Pour pallier les difficultés de déplacement des habitants de Centre-Bretagne, une plateforme de mobilité inclusive sera créée à l'automne. Portée par Emmaüs Retritex Action Ouest, cette plateforme est soutenue par une diversité d'acteurs centre-bretons (collectivités, ADESS Centre Bretagne, Mission Locale...).

Elle sera un guichet unique qui renverra les usagers vers les structures adéquates : garage social de Loudéac, covoiturage avec Ehop, location de moyens de locomotion à tarif solidaire auprès d'Emmaüs Action Ouest, etc.

Agenda et actualités des partenaires:

- **07 et 08/07** : Festival de l'échappée à Saint-Barthélemy
- **11/07** : Rencontre sur l'alimentation à



9h30 dans le Jardin qui cache la forêt à Trehonin au Sourn.

- **11/07** : "Fresque du climat et My C02" au Cantine des halles à Pontivy
- **07/09** : Sommet "Production alimentaire, ressource en eau et énergie" à 19h30 dans la salle la Maillette à LOCMINÉ organisé par Nicole LE PEIH. Inscription [ICI](#)

Pour découvrir toutes nos actualités et celles de nos partenaires, rendez vous sur notre site internet

Une des thématiques vous intéresse? N'hésitez pas à nous contacter !

Conseil de développement du
Pays de Pontivy
Pontivy Communauté
1 place Ernest Jan
56300 PONTIVY
cdpondi@gmail.com
06.42.19.92.14



S'abonner à la newsletter

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Conseil de développement Pays de Pontivy.

[Se désinscrire](#)



© 2022 Conseil de développement Pays de Pontivy